Almonte renueva su compromiso por la igualdad en la ciencia con la campaña "De mayor quiero ser científica"



p://www.almonte.es/export/sites/almonte/es/.galleries/imagenes-noticias/Noticias-2025/Febrero/Dia-11/Dia-Mujer-en-la-Ciencia-3.jpg)

Con un firme compromiso por la igualdad de oportunidades en el ámbito científico y tecnológico, el Ayuntamiento de Almonte ha conmemorado este martes el Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia con un acto institucional celebrado en el Salón de Protocolo del Consistorio. Con el objetivo de visibilizar la contribución de las mujeres a la ciencia, a través de una campaña que lleva por lema "De mayor quiero ser científica". Promoviendo las vocaciones STEM (Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas) entre las más jóvenes.

La concejala de la Mujer, Ana Saavedra, ha subrayado la necesidad de seguir trabajando para eliminar las barreras de género en la educación científica. "La historia nos ha demostrado que la ciencia no tiene género, pero todavía hay niñas que encuentran obstáculos para acceder a estas disciplinas. Desde el Ayuntamiento reafirmamos nuestro compromiso con la igualdad y el acceso equitativo a la educación STEM, ha señalado.

Tras la bienvenida, se ha proyectado el spot conmemorativo "De mayor quiero ser científica". Francisco José Pérez, presidente de la Asociación AFCAL, entidad local que trabaja en la promoción del conocimiento en Almonte, ha destacado la importancia de generar referentes femeninos en la ciencia y de fomentar iniciativas que inspiren a

las futuras generaciones. Agradeciendo a la Asociación de Mujeres las Dunas, también presentes, su implicación y desgranando la amplia programación de las IX Jornadas Conmemorativas, organizadas en colaboración con el Ayuntamiento, AFCAL y los centros educativos de Almonte, que incluyen una serie de actividades divulgativas a lo largo del mes de febrero.

Uno de los momentos más especiales del acto ha sido la lectura del manifiesto, a cargo de tres alumnas de los institutos Doñana y La Ribera: Carmen Daza, Andrea Ramos y María Cortés. En su intervención, han reivindicado el papel de las mujeres en la historia de la ciencia y han puesto en valor el esfuerzo de quienes, a pesar de los obstáculos, han abierto camino en disciplinas tradicionalmente masculinizadas.

"Hace nueve años encendimos una luz con esta jornada, y hoy seguimos aquí, iluminando el sendero para que ninguna niña sienta que hay límites en su pasión por la ciencia", han expresado las jóvenes en su discurso, haciendo un llamamiento a mantener vivo el compromiso con la igualdad.

Como cierre, ha intervenido la concejala de Educación, María José Faraco, quien ha reafirmado la apuesta de la administración local por impulsar proyectos que fomenten el interés de las niñas por las disciplinas científicas. "La educación es la llave que abre puertas al conocimiento, a la innovación y a un futuro con igualdad de oportunidades. Es nuestro deber seguir promoviendo espacios de aprendizaje inclusivos, donde el talento y la curiosidad no tengan barreras", ha manifestado.



http://www.almonte.es/export/sites/almonte/es/.galleries/imagenes-noticias/Noticias-2025/Febrero/Dia-11/Dia-Mujer-en-la-Ciencia-1.jpg



http://www.almonte.es/export/sites/almonte/es/.galleries/imagenes-noticias/Noticias-2025/Febrero/Dia-11/Dia-Mujer-en-la-Ciencia-2.jpg